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1978 -11- 0 9 A n frag e 

der Abgeordneten DDr. 1<.(JNIG 

und Genossen 

an den Bundesminister fUr Verkehr 

. betreffend Einsparung von TelefonbUchern 

Die jährZiche Ausgabe der TeZefonbUcher erfordert n'icht nuT' 

einen beträchtZichen finanzieZZenAufwand., sondern auch einen 

g~w~Ztigen Papierverbrauch. Es werden daher immer wieder 

Vorschl,äge aus der Bev8Zkerung laut., die damit verbundene 

Papier- und Energieverschwendung zu reduzieren., da die RUcknahme 

und Wiederverwertung alter TeZefonbi!-cher offensichtZich nur 

ZUckenhaft erfolgt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesmin{ster fUr Verkehr folgende 

A n f ~ a g e: 

1) Wurde der' Vorschlafl., Telefc,mbUcher' nur alZe 2 oder :5 Jahre 

neu herauszugeben. und in der Zwischenzei't ledigZich 

Nachtragsmeldungen zu drucken., auf seine DurchfUhrbarkeit 

geprUft ? 

2) Wenn ja., weZche Ersparnisse wären damit verbunden ? 
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3) Wenn nein~ sind Sie bereit~ dieee Frage einer PrUfung 

zuzufUhren ? 

4) Wie hoch ist derzeit die RUcknahmequote aZter TeZefonbücher~ 

die einer Wiederverwertung zugefUhrt werden ? 
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